



Rencontre et échanges autour "d'Alice".

publié le 21/02/2017 - mis à jour le 06/03/2017



Au mois de novembre dernier, des classes du réseau sont allées voir "Alice et autres merveilles" à la Coursive. Cela a donné l'idée à Mmes Seigneurbieux et Oblin de monter un partenariat autour de ce thème. Elles sont aidées par les professeurs référents et le professeur documentaliste du collège.

Ce projet concerne une classe de CM1-CM2 de Laleu et une classe de 5e du collège.

Des chapitres du roman de Lewis Carroll ont été sélectionnés.

Les élèves de l'élémentaire ont fait des exposés sur ces chapitres tandis que les élèves du collège les ont réécrits en y insérant de nouveaux personnages.

Jeudi 16/02, les élèves ont pu présenter leurs travaux.

